

InternationalMedia

SELASA 28 MEI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PELUNCURAN GOVTECH INA DIGITAL

Presiden Joko Widodo memberikan arahan saat peluncuran Government Technology atau GovTech pada acara Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE) Summit 2024 di Istana Negara, Jakarta, Senin (27/5). Presiden Joko Widodo meluncurkan platform sistem pelayanan masyarakat terpadu GovTech bernama INA Digital yang mengintegrasikan pelayanan publik dari berbagai instansi pemerintah.

Instansi Pemerintah Ganti-ganti Aplikasi, Presiden Jokowi: Orientasinya Proyek

Jokowi sebut ada instansi menganggarkan pembuatan aplikasi Rp6,2 triliun. Padahal di kementerian itu ada ratusan aplikasi yang dibuat sebelumnya.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) memerintahkan supaya kebijakan pembuatan aplikasi institusi pemerintahan berorientasi proyek harus

dihentikan supaya tidak membuat birokrasi semakin rumit. Kepala Negara mengungkapkan ada salah satu instansi yang membuat perencanaan anggaran

sebesar Rp6,2 triliun khusus untuk membuat aplikasi baru. Padahal, di kementerian sudah terdapat ratusan aplikasi yang dibuat.

"Kemarin kita cek waktu bikin anggaran ada Rp6,2 triliun yang akan dipakai untuk membuat aplikasi baru. Di satu kementerian ada lebih dari 500 aplikasi. bayangkan," ungkap Jokowi saat memberi sambutan di acara Sistem Pemerintahan

Berbasis Elektronik (SPBE) Summit 2024 dan Peluncuran GovTech Indonesia di Istana Negara, Jakarta, Senin (27/5).

"Karena setiap, mungkin dulu, setiap ganti menteri ganti aplikasi. Sama (kondisinya) di daerah ganti gubernur ganti aplikasi, ganti kepala dinas ganti aplikasi. Orientasinya selalu proyek. Itu yang kita hentikan dan tidak boleh diteruskan lagi," ujarnya.

Mantan wali Kota Solo ini mengungkap bahwa saat ini ada 27 ribu aplikasi milik kementerian, lembaga dan pemerintah daerah. Puluhan ribu aplikasi itu berjalan masing-masing sehingga tidak sinkron satu dengan lainnya. Akibatnya, fungsi satu aplikasi dengan lainnya saling tumpang tindih dan menyebabkan pelayanan publik lebih sulit.

► Bersambung ke hal 11

160 Penduduk Desa di Nigeria Diculik Kelompok Pria yang Diduga Boko Haram

NIGER (IM) - Sebanyak 10 orang tewas dan sedikitnya 160 penduduk desa lainnya diculik dari sebuah desa terpencil yang terletak di negara bagian Niger, Nigeria tengah.

Pejabat setempat Aminu Abdulhamid Najume mengatakan kepada BBC World Service, sejumlah besar pria bersenjata, yang dicurigai dari kelompok Islam militan Boko Haram di Nigeria, tiba-tiba menyerbu desa Kuchi pada Jumat (24/5) malam. Mereka pun membawa paksa sejumlah warga.

Mereka yang diculik sebagian besar adalah perempuan dan anak-anak, sedangkan mereka yang terbunuh termasuk

pemburu lokal yang menjaga keamanan di daerah tersebut. Orang-orang bersenjata dilaporkan memasuki Kuchi dengan sepeda motor dan bahkan menghabiskan waktu memasak makanan, membuat teh, dan menjarah rumah sebelum berangkat lebih dari dua jam kemudian.

Najume, yang mengetuai Dewan Wilayah Pemerintah Daerah Munya, mengatakan komunitas Kurchi mengalami trauma dan cemas mendengar berita tentang orang-orang yang diculik.

Melalui media sosial, Amnesty International menyatakan keprihatinan mendalam atas

► Bersambung ke hal 11

Eksepsi Diterima, Hakim Perintahkan Jaksa Bebaskan Hakim Agung Nonaktif Gazalba

JAKARTA (IM) - Majelis Hakim Pengadilan Tipikor PN Jakarta Pusat, menerima nota keberatan atau eksepsi yang diajukan Hakim Agung nonaktif Gazalba Saleh.

Sidang kasus gratifikasi dan tindak pidana pencucian uang (TPPU) yang menjerat Gazalba itu tak lanjut ke tahap pembuktian pokok perkara.

"Mengadili, satu, mengabulkan nota keberatan dari tim penasihat hukum Terdakwa Gazalba Saleh tersebut," kata ketua majelis hakim Fahzal

Hendri di ruang sidang PN Tipikor Jakarta, Senin (27/5).

Hakim mengungkapkan surat dakwaan jaksa KPK tidak dapat diterima. Hakim menyebut jaksa KPK dalam kasus Gazalba belum menerima surat perintah penunjukan delegasi kewenangan dari jaksa agung

"Namun jaksa yang ditugaskan di Komisi Pemberantasan Korupsi dalam hal ini Direktur Penuntutan KPK tidak pernah mendapatkan penunjukan delegasi kewenangan

penuntutan dari Jaksa Agung Republik Indonesia selaku penuntut umum tertinggi sesuai dengan asas single prosecution system," ujarnya.

Hakim juga memerintahkan kepada jaksa membebaskan Gazalba dari tahanan. Hakim menyatakan jaksa KPK dapat menyatakan banding atas putusan tersebut.

"Menyatakan penuntutan dan surat dakwaan penuntut umum tidak dapat diterima.

► Bersambung ke hal 11

Mendag Sebut HET Minyakita Layak Naik

JAKARTA (IM) - Menteri Perdagangan (Mendag) Zulkifli Hasan menilai Harga Eceran Tertinggi (HET) Minyakita sudah waktunya dinaikkan. Sebab HET Minyakita sebesar Rp14.000 per liter sudah berjalan 2 tahun. Sementara di sisi lain beberapa harga komoditas pangan lainnya, seperti gula dan beras HET-nya telah dinaikkan pemerintah.

"Karena semua sudah pada naik, jadi perlu kita naikkan dan memang sudah layak yah naik dari Rp14.000 kan sudah 2 tahun, naik

Rp15.000 atau Rp 15.500 per liter," ujarnya di Jakarta, Senin (27/5).

Zulhas bilang pengesahan kenaikan HET Minyakita sebentar lagi akan disahkan lantaran masih perlu digodok antar Kementerian dan Lembaga.

"Mungkin beberapa waktu lagi lah tunggu nanti kalau ada rapat di Kemenko Perekonomian," kata Zulhas.

Direktur Barang Kebutuhan Pokok dan Barang Penting Kemendag Bambang

► Bersambung ke hal 11



APBN APRIL 2024 SURPLUS RP75,7 TRILIUN

Menteri Keuangan Sri Mulyani (kanan) bersama jajarannya bersiap menyampaikan konferensi pers APBN KITA edisi Mei 2024 di Jakarta, Senin (27/5). Berdasarkan data Kementerian Keuangan APBN mengalami surplus Rp75,7 triliun atau 0,33 persen dari produk domestik bruto (PDB).

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Orang yang memahami cinta kasih dan rasa syukur akan memiliki hubungan terbaik dengan sesamanya.
(Master Cheng Yen)

intiland

NEW
nina ANION
ULTRA THIN
ULTRA ABSORBENT
pantyliner
Bagus

ASALTAU!
Terekam CCTV, Balita 2 Tahun Tewas Terlindas Mobil Tetangga



PENGEMUDI kendaraan Fortuner ini diduga kurang hati-hati sehingga melindas balita 2 tahun hingga tewas. Kejadiannya di Kompleks Perumahan Quality Riverside Krian Sidoarjo, Jawa Timur.

Kasus kecelakaan dalam kompleks perumahan ini terekam kamera CCTV, dan kini

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	16.080,00	16.060,00
SGD	11.925,00	11.895,00
AUD	10.687,00	10.647,00
HKD	2.091,00	2.031,00
EUR	17.636,00	17.386,00
GBP	20.708,00	20.438,00

Senin 27 Mei 2024 15:45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>